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Session de travail datée le 3 décembre 2024 

  

COMPTE-RENDU  

Session de travail de la Ville de Belle-Baie 

 TENUE : 03/12/2024 à 19 h  

  
Présence : 

 

 

 

                                                                                                                                                             
  
        1. CONSTATATION DU QUORUM 
 
La greffière municipale confirme le quorum. 

 

Présents / présentes : 
 

D. Guitard, maire  
R. Arseneau, conseiller 
C. Doucet, conseiller 
G. Frenette, conseiller 
M. Larivière, conseillère 
A. Bard-Lavigne, conseillère 
A. Noël, conseillère 
 
P. Fongemie, directeur général 
W. St-Laurent, greffière municipale 
M. Courtin, directrice des services administratifs et initiatives corporatives 
M.-A. Godin, directeur des services aux citoyens 
B. Seymour, conseillère stratégique en communication numérique 
R. Doucet, trésorier 
R. Peñarroya, analyste technique senior 

 
Absents / Absentes :  
J.-G. Grant, maire suppléant 
O. Dilhac, conseiller 
J. Olivier, conseiller 
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        2. DÉCLARATION DE CONFLITS D'INTÉRÊTS 

Aucun conflit d’intérêts déclarés. 

 
        3. DÉPARTEMENT DE POLICE 
 
            3.1. Exercice de planification - priorités 
 
Le Chef de police Clavet débute en remerciant les membres du conseil de le permettre de faire 
une mise à jour des opérations et de l’administration de la BNPP. 

Chef Clavet a fait un survol du budget 2025 de la police municipale.  Il mentionne qu’un 
composant du budget fut réservé en prévision de l’extension du territoire. 

Il fait également le point sur les cadets dont la force policière fait le parrainage.  Ses cadets sont 
inscrits à l’académie de l’Atlantique.  

Il mentionne également qu’une réponse favorable a été obtenue dans le cadre d’une demande de 
panneau mobile de vitesse. Cela représente un montant de 24 000$. 

Le Chef Clavet donne une description des formations que les policiers doivent obtenir et 
maintenir ainsi que les formations complémentaires que les policiers choisissent de suivre.   

Il fait également le point sur le dossier de régionalisation, les demandes de présentations reçues 
et a terminé en expliquant l’implémentation d’un nouveau formulaire de référence. 

 
        4. LEVÉE DE LA SÉANCE 

La séance fut levée à 19 h 23. 

 

 

X
Wanda St-Laurent
Greffière municipale

  

  


